
Научно-практическая конференция «Шаг в будущее» 

 

- Наблюдается ежегодный рост количество школ в муниципальном и республиканском 

этапе, так же рост идет по количеству секций. Показатели призеров 2022 года меньше чем 

за прошлый год, сказывается экспертная работа муниципального этапа, в прошлом году 

эксперты были только из СВФУ, отбор был качественным.  

- В следующем году ожидаем так же прирост количества школ и качества призеров, для 

этого нужно усилить научно-методическую работу школ. Улучшить качество работы 

экспертов за счет привлечения экспертов из СВФУ и АГАТУ.  

Открытого муниципального чемпионата WorldSkills 

- Наблюдается ежегодный рост количество школ в муниципальном и республиканском 

этапе, так же рост идет по количеству компетенций. Показатели призеров 2022 года 

ежегодна прибавляется чем за прошлый год.  

- В следующем году ожидаем так же прирост количества школ и качества призеров, для 

этого нужно усилить экспертную группу и опорных школ, нашем улусе наблюдается  

острая нехватка специально подготовленные сертифицированные эксперты и опорных 

школ дополнительные оборудование нету.     

 


